



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	26/03/2023	LEGISLATIVO

ENFOQUE CIVIL

Presenta el PAN reforma sobre seguridad

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

La bancada de Acción Nacional presentó en la Cámara de Diputados un paquete de reformas en materia de seguridad con “un enfoque civil del combate a la delincuencia mediante el empoderamiento de policías civiles”.

Al presentar las propuestas, el coordinador Jorge Romero Herrera aseguró que se han duplicado a estas alturas del sexenio las víctimas de la violencia criminal, con respecto a lo que sucedió en los dos sexenios anteriores.

“Que haya más de 140 mil

EL DATO

Otros cambios

Las reformas incluyen cambios en procedimientos penales, para facilitar los mecanismos de denuncia y generalizar el juicio penal digitalizado.

almas que en este sexenio hayan perdido a manos de la delincuencia la vida, son cifras que ellos mismos publican desde su Sistema Nacional de Seguridad”, señaló el jefe de la oposición panista.

“Nos enorgullecemos de cuando fue política de Estado haber combatido a los criminales, lejos de avergonzarnos, nos enorgullecemos de haberlo hecho”, remarcó Romero Herrera.

En conferencia de prensa, acompañado de los diputados de la bancada que portaban cartulinas, el coordinador panista señaló que ahora, en contraste, se vive “una crisis de seguridad” que es negada por el gobierno.

Y en alusión a la frase presidencial de abrazos, no balazos, el líder parlamentario comentó que “si por lo menos ese eslogan hubiera servido,

entonces quizá también nosotros lo estaríamos aplaudiendo, porque entendemos que la esencia es convocar a la paz y eso es lo que dicen nuestros carteles el día de hoy: por un México en paz”.

Expuso Romero Herrera que exigirán que en el próximo presupuesto se regrese al Fortaseg, fondo que canalizaba recursos para la seguridad de estados y municipios.

La iniciativa también prevé la creación de una Ley de Seguridad Social para las mujeres y los hombres policías del país, promoviendo, como es el caso de Yucatán, ejemplificó, becas para sus hijos.